

Colette,

Il me revient de retracer ton parcours d'aumônier d'hôpital au sein du Centre Hospitalier Simone Veil de Blois. Tâche difficile mais plaisante.

Mais avant permets moi de rappeler ce que tu m'as dit lorsque la date du 28 septembre a été retenue : tu as été baptisée le 26 septembre, alors bon anniversaire !

Avant d'être aumônier, tu as fait des études à l'école ménagère des sœurs dominicaines de Grammont à Nouan-Le-Fuzelier, ensuite tu as travaillé 7 ans à la clinique Florimond Roberté, 1 an en Savoie comme agent polyvalent en maison de repos, puis 20 ans aide-soignante à domicile. A l'issue de ta vie professionnelle, tu as commencé comme visiteuse à l'hôpital pendant 2 ans, avec le frère capucin Dominique Savenier, à son départ, tu es devenue aumônier salariée pour 30% puis 45%, pendant 15 ans, jusqu'au 1^{er} septembre 2021.

Tu étais aidée par de nombreux visiteurs, dont certains nous attendent auprès du Père : M. Philippe Grandsire, M. Bidard, Sr Marie-Bernadette et j'en oublie sûrement.

Au cours de tes années passées au service de l'aumônerie, tu as visité tous les étages de la tour, le centre psychiatrique, une semaine sur deux, tu as présidé des obsèques à la chambre mortuaire, dont ceux de petits enfants. Avec le prêtre référent, tu as assisté à des baptêmes d'urgence pour 3 adultes et un bébé. Tu gardes contact avec beaucoup de familles que tu as accompagnées à des moments difficiles.

Le personnel de l'accueil, standard, brancardiers, soignants, des aides-soignantes aux docteurs, chefs de service, cadre santé, personnels administratifs, agents de sécurité, directeurs du CHB te connaissent, et tu ne manques de dire un petit mot à chacun et de partager leur joie, leur peine.

Tu as formé un bon nombre de visiteuses et visiteurs, et d'aumôniers et beaucoup sont là aujourd'hui pour te témoigner leur reconnaissance.

Tu es présente à toutes les rencontres des aumôniers du diocèse et tu aimes partager ton expérience. La lueur dans tes yeux, dit combien cette mission t'anime et est importante pour toi. Je parle au présent car je sais que même si tu n'es plus physiquement sur le terrain, tes prières continuent de nous accompagner. Tu as régulièrement rendu-compte aux Beaufils puis à Sophie de ta mission d'aumônier.

Avant de terminer, je te dis au nom de tous les malades, un grand merci pour ta disponibilité, on ne compte pas les dimanches, les jours de Noël que tu as passé à l'hôpital pour eux, afin qu'ils ne soient pas seuls ce jour-là.

Personnellement, je n'oublie pas le temps passé à échanger, à prier avec toi après des visites, surtout cet été.

Alors Colette, maintenant, il est temps que tu penses à toi et pour cela nous t'offrons de partir à Lourdes l'été prochain et je laisse la parole à notre évêque.

Isabelle Maignan (DEPS)

